

La semaine olympique et paralympique

Lundi 3 février 2020, nous sommes allés au gymnase Maxime Marchand avec la maman de Sidy, le papa de Kenzo, Axelle et Margo.



Nous avons rencontré Thomas et David du club Popeye.



Avec eux, nous avons fait du sport.





Thomas nous a invités à venir découvrir le club Popeye lors de leurs journées portes ouvertes.

A l'école, avec la maîtresse, nous avons fait du sport « paralympique ». Nous avons découvert comment faire du sport quand on ne pouvait pas voir.



Nous avons fait des courses. Il y avait une personne qui ne voyait pas et une autre qui lui donnait la main pour pouvoir courir sans se blesser.

